



Paris, le 10 mars 2024

Lettre ouverte aux responsables religieux chrétiens de France

La Fédération des Réseaux du Parvis remercie les responsables chrétiens de France pour leur communiqué du 5 mars 2024 concernant la situation à Gaza et soutient cette initiative bénéfique.

Comme beaucoup de chrétiens engagés dans la défense de la justice et de la dignité humaine, les associations Amis de Sabeel France et Chrétiens de la Méditerranée appelaient à une prise de parole claire des Églises face aux horreurs qui se commettent contre la population civile Palestinienne, surtout à Gaza, depuis celles du 7 octobre 2023.

Nous sommes heureux que tous les responsables des Églises chrétiennes de France aient enfin entendu cet appel et pris position clairement pour un cessez-le-feu immédiat, la libération des otages et pour un dialogue permettant un règlement juste de cette situation intolérable.

Nous resterons vigilants et mobilisés pour rappeler haut et fort l'exigence de justice, de paix et de compassion qui est au cœur du message évangélique, proclamé par Jésus de Nazareth sur cette terre qui ne sera « sainte » que lorsqu'elle sera une terre de paix.

Nous attendons des responsables chrétiens de toutes traditions, partout dans le monde, qu'ils et elles continuent cet engagement œcuménique par des paroles et des actions communes claires, fermes et courageuses, dans la lutte au nom de Jésus pour un monde plus humain et plus juste.

Le bureau de la Fédération des "Réseaux du PARVIS"
Chrétiens en liberté pour d'autres visages d'Eglise